



## Salvamento Marítimo rescata a 33 personas a bordo de una patera a 30 millas al este del Faro de La Entallada (Fuerteventura)

- En el rescate la búsqueda de la patera intervinieron la “Salvamar Mizar”, del Servicio de Salvamento Marítimo del Ministerio de Fomento, y el pesquero “Bidasoa”.

09-mar-06. El servicio de Salvamento Marítimo del Ministerio de Fomento ha rescatado hoy a 33 personas a bordo de una patera a 30 millas al este del Faro de La Entallada.

El Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo en Las Palmas recibió a las 12.35 horas la llamada del pesquero “Bidasoa” que se encontraba faenando al este de la isla de Fuerteventura, alertando del avistamiento de una embarcación tipo patera navegando hacia la isla.

Desde el Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo se envió a la zona la embarcación “Salvamar Mizar” del Servicio de Salvamento Marítimo del Ministerio de Fomento mientras el pesquero “Bidasoa” mantuvo la localización de la patera. A su llegada, la “Salvamar Mizar” recogió a las 33 personas dirigiéndose a continuación al puerto de Gran Tarajal, donde llegó a las 16.00 horas, desembarcando a las personas rescatadas, que fueron atendidas por Cruz Roja y por la Guardia Civil.